



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado Oficial

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, expresa su fraterna y calurosa felicitación al Primer Ministro de la Mancomunidad de Dominica, Roosevelt Skerrit, a su Gobierno y a su Pueblo, en ocasión de celebrarse el 39° Aniversario de su independencia.

El pueblo de Simón Bolívar se une muy especialmente al hermano pueblo dominico que, bajo el liderazgo de Roosevelt Skerrit, ha librado las batallas por la igualdad, desarrollo, soberanía, independencia y paz, tanto para su pueblo como para Nuestra Patria Grande Caribeña.

Gracias a tu arduo trabajo, tu heroico pueblo sobrepasará todos los obstáculos y vicisitudes que la naturaleza se ha empeñado en colocar para entorpecer su desarrollo y progreso. De esta manera Dominica podrá levantarse como pueblo orgulloso, digno y libertario, para ver renacer el hermoso paraíso que siempre ha sido.

La República Bolivariana de Venezuela reafirma la voluntad y el ánimo de seguir forjando el sendero dejado por el Comandante Hugo Chávez con los pueblos del Caribe, a través de mecanismos emancipadores como el ALBA y Petrocaribe, y ratifica el compromiso de seguir trabajando juntos en la construcción de un mundo respetuoso del Derecho Internacional Público en pro de la paz y estabilidad de la humanidad.

¡Que viva Dominica!

**Caracas, 03 de noviembre de 2017**